



## 人権・同和教育地域参観日・講演会

10月23日（日）、人権・同和教育地域参観日を行いました。今回は、感染症対策を講じながら、お子さんの人数に合わせ、各学級に一人の保護者の参加まで枠を広げたこともあり、たくさんの方に参観していただくことができました。学校運営協議会や、関係機関の方にもお越しいただき、子どもたちの様子や学校の取組の一端を見ていただくことができたことを大変嬉しく思います。どの学級も、より良い仲間づくりを中心に、学年の発達段階に応じた資料を使って、人権・同和教育の視点を明確にし、授業を進めていました。保護者の皆様から授業参観、講演会、学級懇談会を通して、感想をたくさん書いていただきました。子どもたちの心が育っていることの喜びや学校での学びを家庭で共有し、実践力へとつなげていくことの大切さ、人権・同和教育を推進していくことの重要性、何より子どもたちが皆、幸せに生きていくことを願っていることが伝わってきました。ご意見、ご感想を参考にし、子どもたちの健やかな成長に向けて、さらに、教職員が一丸となって子どもたちと向き合っていきます。ご協力をお願いいたします。保護者の皆様、そして、地域や関係機関の皆様、ありがとうございました。



## 防災倉庫の点検

参観日の後、教職員と学校運営協議会委員のメンバーで、学校の防災倉庫の点検をしました。災害が起こったとき、誰もが、防災倉庫の器具を操作できるように、研修を深めました。学校運営協議会委員の皆様、ご協力ありがとうございました。

